

El ciudarrealense José Luis Gómez Salinero, alcanza el generalato en la Guardia Civil

■ A. LÓPEZ

El hasta ahora máximo responsable de la Guardia Civil de Ceuta, el coronel José Luis Gómez Salinero, natural de "El Robledo" (Ciudad Real), donde nació hace 60 años, ascendió el pasado viernes a general de Brigada de la Guardia Civil. El ascenso se firmaba ese día en el Consejo de Ministros y fue publicado en el BOE del sábado.

Gómez Salinero fue nombrado responsable de la Comandancia en Ceuta en septiembre de 2014, comandancia en la que Gómez Salinero ha afrontado servicios notorios en el ámbito de la inmigración clandestina, así como otros de lucha contra otras prácticas delictivas. El ascenso a general le llevará a otro destino aún por determinar.

Gómez Salinero que estuvo des-

tinado entre otros lugares en el País Vasco, sustituyó a Vicente Pérez Pérez al frente de la Comandancia de la Guardia Civil de Ciudad Real en el mes de septiembre de 2010, ascendiendo a coronel en diciembre de 2013, siendo destinado a la Zona de la Guardia Civil en Toledo, y posteriormente se produjo su traslado a Ceuta.

En 2013 propuso al periodista de esta casa, Ángel López Sánchez, en su condición también de Secretario General de la Muy Ilustre y Real Cofradía de Nuestro Padre Jesús Caído y María Santísima de la Esperanza para la Cruz al Mérito de la Guardia Civil con distintivo blanco que le fue impuesta en mayo del citado año.

El general Salinero junto a Ángel López en una foto de archivo



► Dotado de una cuantía de 21.000 euros

Ayuntamiento y Cruz Roja renuevan el convenio para el transporte adaptado

■ A. LÓPEZ

El Ayuntamiento de Valdepeñas y Cruz Roja renovaban en la mañana del pasado lunes el convenio anual del servicio de transporte adaptado que viene prestando en la localidad desde el 2003 y que el pasado año realizó más de 11.000 servicios a personas con problemas de movilidad.

El Consistorio destina para este convenio 21.000 euros, por lo que la teniente de alcalde de Servicios Sociales, Sanidad e Igualdad, Vanessa Irla Uriarte, señalaba que "el Ayuntamiento de Valdepeñas apuesta por las subvenciones a colectivos sociales con el objetivo de ayudar a un mayor número de personas en la pobla-

ción, ya que las entidades sociales trabajan cada una en ámbito con diferentes colectivos por lo que es más fácil llegar a todos aquellos que lo necesiten".

Además recordó que la estrecha colaboración del Ayuntamiento de Valdepeñas con Cruz Roja va más allá de este convenio, con su colaboración con el servicio de apoyo de la entidad en la Feria de Agosto y Fiestas de la Vendimia y el Vino, para lo que se destinan 4.000 euros, así como diferentes iniciativas municipales para recaudar fondos como la carpa de Carnaval o los paraguas solidarios, entre otras.

Por su parte, el presidente de

Cruz Roja en Valdepeñas, Jesús Merlo García, destacaba la relación y coordinación entre la ONG y el Ayuntamiento por lo que apuntaba que "solo hay palabras de agradecimiento porque la Asamblea Local de Cruz Roja no era lo que es ahora gracias al apoyo del Ayuntamiento, tenemos sede propia, vehículos y un montón de cosas que no teníamos, quizá por la crisis que nos pilló de lleno y fue algo que yo como presidente y Jesús Martín, como alcalde de Valdepeñas, liarnos de lleno para paliar la crisis".

Merlo ofreció además un extenso balance de los innumerables servicios que ha llevado a cabo Cruz Roja en los últimos meses.

Casa Grande de Europa Aquellos años "Desde Lavapiés"

Ya han pasado años de aquella sección que escribía desde Madrid titulada "Desde Lavapiés", zona de Madrid en donde viví durante muchos años hasta que por desgracia falleció mi mujer, y entonces regresé a vivir a Valdepeñas con la familia, donde sigo residiendo a Dios gracias.

Cuando visitó Valdepeñas Su Majestad el Rey D. Juan Carlos, en el año 1990, para inaugurar el Museo de la Fundación Gregorio Prieto, en su discurso declaró a Valdepeñas como "Villa adelantada en el amor a España, Casa Grande de Europa", campo de paz y tierra de ventura".



AGUSTIN MORA

Y entonces, entre que dejé de vivir en el barrio de Lavapiés, y entre que nuestro compañero y amigo Ángel López me sugirió que denominara esta sección como lo vengo haciendo desde hace años, es decir, "Casa Grande de Euro-



pa", pues aquí seguimos.

Recuerdo también esa sección que tantos años estuvo escribiendo nuestro desaparecido paisano Julián Creis Córdoba titulada "Europa desde el empotro".

Volviendo al barrio de Lavapiés, recuerdo que abundaban los bares y mesones, y nos visitaban gente de todas las zonas de Madrid, pero hoy ha cambiado mucho todo, y es que ahora somos muy modernos y variopintos.

LA FESTIVIDAD DE LOS SANTOS

Atrás quedó la visita a los cementerios con motivo de la festividad de "Todos los Santos" y de los "Fieles Difuntos".

Mucho movimiento en las carreteras, muchos desplazamientos pues se trataba de un buen puente, y aunque algunos perdieron su vida en la carretera, pero afortunadamente ha sido una cifra mínima.

Y hasta la semana que viene si Dios quiere y saludos a Álvaro Fernández, del Entreviñas, que es un gran lector de esta sección.

HOTEL EL HIDALGO
VALDEPEÑAS

¡¡¡COMUNIONES 2019!!!

Disfruta de la celebración de ese **Día tan especial** con tu familia en la intimidad de un salón privado

Te sorprenderán nuestros **Menús** por su gran calidad y precios ajustados

Todos los Menús incluyen Castillo Hinchable y Animación para pequeños y grandes

¡¡¡Haz una Prereserva ya y no te quedes sin tu salón privado!!! Visítanos sin compromiso

Autovía de Andalucía km. 194 - Valdepeñas
reservas@hotelelhidalgo.es - Tfno.: 926 31 30 88

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Cuidamos de él igual que tú

10 años cuidando de tu mascota

Urgencias HORAS
626 80 20 33

Nuevo Valdepeñas Veterinarios

Telf. 926 32 10 44

C/ Salida de Membrilla, esq. Pral. de San Francisco
13300 VALDEPEÑAS (CIUDAD REAL)
nuevoveterinarios@yahoo.es